

Kempf digitalisiert Industrie



Spitzenamt für Dieter Kempf: Als neuer Präsident des Bundesverbands der Deutschen Industrie (BDI) will er die Digitalisierung der Wirtschaft vorantreiben. Der 63-jährige Steuerberater, Honorarprofessor und Wahlfranke Kempf übernimmt den BDI ab Januar 2017. Kempf, der die Bundesregierung in Fragen der Internet-Sicherheit berät, war bis März 2016 Vorstandschef des Softwarehauses Datev und führte über Jahre den Telekommunikations-Branchenverband Bitkom.

Foto: Datev eG



Foto: Jakov Minic

Direktor für Akademie

Von Den Haag nach Nürnberg: Der Jurist Klaus Rackwitz, bislang Verwaltungsdirektor der europäischen Justizbehörde Eurojust, ist seit September 2016 Direktor

der Akademie Nürnberger Prinzipien. Die künftig im Justizpalast angesiedelte Akademie schult Juristen für ihre Tätigkeit an internationalen Strafgerichten. Rackwitz übernahm die Leitung von Gründungsdirektor Bernd Borchardt, der zur OSZE wechselt.



Brecht-Fußballmädchen sind Europameister

Die Fußballerinnen der Bertolt-Brecht-Schule (BBS) holten bei der World School Championship/Euro Foot Jeunes 2016 im französischen Lille im Juni 2016 den Europameistertitel der Schulen. Das Team aus Fußballerinnen (Jahrgang 1999/2000) wurde mit dem Fairplay-Pokal ausgezeichnet. Die BBS arbeitet als Eliteschule des Sports mit dem 1. FC Nürnberg beim Frauen- und Mädchenfußball eng zusammen.

Neuer Chef-Integrierer

Dimitrios Krikilis ist seit Juni 2016 neuer Vorsitzender des Rats für Integration und Zuwanderung. Er löste Ilhan Postaloglu ab, der seit 2014 den Vorsitz innehatte. Das 30-köpfige Gremium ist die Interessensvertretung der Zugewanderten in Nürnberg und will die Lebensverhältnisse aller Menschen mit Migrationshintergrund in der Stadt verbessern. Es berät den Stadtrat in allen Fragen, die Zuwanderinnen und Zuwanderer in Nürnberg betreffen.



Foto: Integrationsrat

Kampf gegen Folter

Der Internationale Nürnberger Menschenrechtspreis 2017 geht an die „Gruppe Caesar“, die unzählige Fotos von in syrischen Gefängnissen zu Tode gefolterten Menschen veröffentlicht hat – hier bei der Bekanntgabe mit Oberbürgermeister Ulrich Maly (Mitte) und den Jury-Mitgliedern Anne Brasseur (li.), Mitglied der Parlamentarischen Versammlung des Europarats, und Gareth Evans, ehemaliger Außenminister Australiens. Hinter der Gruppe steht ein ehemaliger syrischer Militärfotograf mit dem Decknamen „Caesar“, der versteckt in Europa lebt und den Preis nicht persönlich entgegennehmen kann. Die Preisverleihung findet am Sonntag, 24. September 2017, im Opernhaus statt.



Foto: Christine Dierenbach

Drei Männer, eine Frau

Jedes Jahr am „Stadtgründungstag“ 16. Juli verleiht die Stadt ihre zweithöchste Auszeichnung an verdiente Bürgerinnen und Bürger: Als einzige Frau wurde 2016 die frühere Vorsitzende der Altstadtfreunde, Inge Lauterbach, von Oberbürgermeister Ulrich Maly (li.) mit der Bürgermedaille ausgezeichnet. Die geehrten Männer sind Horst Göbbel, Vorsitzender des Hauses der Heimat, der Menschenrechtsexperte Michael Krennerich und der ehemalige Vorstandsvorsitzende der Nürnberger Versicherungsgruppe, Hans-Peter Schmidt (v.li.).



Foto: Christine Dierenbach

GESTORBEN

Roman Müller, Träger der Bürgermedaille der Stadt Nürnberg, ist im Januar 2016 im Alter von 85 Jahren gestorben. Der Schreinmeister war 1956 Mitbegründer der Faschingsgesellschaft „Die Eibanesen“, die er als Präsident in den folgenden Jahrzehnten bis 2010 zu einer weit über Nürnberg hinaus bekannten Faschingsgesellschaft entwickelte. Für seine Verdienste erhielt er im Jahr 2007 die Bürgermedaille.

Hansfried Defet, Unternehmer und Kunstmäzen, ist im Oktober 2016 im Alter von 90 Jahren gestorben. Seit 1965 stellten er und seine Frau den Eingangsbereich der da Vinci Künstler- und Kosmetikpinselfabrik Defet GmbH jungen Künstlern für die Präsentation ihrer Werke zur Verfügung – der Beginn einer engagierten Galeristentätigkeit. Große Teile ihrer Sammlung schenkten sie dem Neuen Museum Nürnberg.

Bertold Kamm, Träger der Bürgermedaille der Stadt Nürnberg, ist im März 2016 im Alter von 89 Jahren verstorben. Der Sozialdemokrat und studierte Rechts- und Sozialwissenschaftler war langjähriger Vorsitzender der bayerischen Arbeiterwohlfahrt und Vizepräsident des Bayerischen Landtags. Im Jahr 2013 wurde er für sein Engagement für seine Heimatstadt mit der Bürgermedaille geehrt.

Anzeige

2016/09 www.rudo-bennstein.de

Krone Macht Geschichte

museen der stadt nürnberg

NÜRNBERG

Nürnberg auf einen Blick

Neu ab 25.11.2016!
Stadtmuseum im Fembo-Haus
Burgstraße 15 · Tel 0911 231-2595
Di-Fr 10-17 Uhr · Sa, So 10-18 Uhr
www.stadtmuseum-nuernberg.de